

ment pour mieux démontrer la position et toute l'importance qu'il y a pour tout électeur d'agir sagement et de ne pas sacrifier ses vrais intérêts avec ceux du pays pour une méprisable compensation d'un jour.

Tel est aussi notre devoir et pour cela il ne faut pas trop compter sur les autres qui pourraient aussi compter sur nous.

C'est aussi l'affaire de tous les bons citoyens que tous peuvent faire leur part, les uns pour donner un nouvel élan, faire l'appel des bonnes volontés, ou soumettre une cause les autres pour la discuter et agir avec non moins d'émulation.

Certaines associations ne pourraient-elles pas profiter de l'occasion de leurs réunions régulières pour choisir des hommes, les désigner et aller au devant d'eux, s'ils sont jugés dignes.

Ces associations pourraient au moins s'entendre pour appuyer les mêmes hommes, si toutefois, elles n'en choisissent pas dans leurs rangs. De fait, la Société St-Jean-Baptiste ne compte-t-elle pas parmi ses membres des hommes qui ont déjà fait preuve de patriotisme et de dévouement? Il n'y aurait que l'embarras du choix. Il y en aurait pour tous les goûts puisque toutes